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Zusammenfassung

        
Die Kontagionskette einer viralen Keratokonjunktivitis konnte durch die prophylaktische Gabe von Interferon Augentropfen unterbrochen werden. In einem Zeitraum von 12 Tagen erhielten 130 infektionsgefährdete stationäre Patienten, die keine klinischen Symptome einer viralen Konjunktivitis zeigten, täglich einen Tropfen Interferon. Bei 123 Patienten trat keine erneute Infektion auf. Nur in den ersten beiden Tagen nach Beginn der Interferonprophylaxe erkrankten noch 7 Patienten an einer akuten viralen Keratokonjunktivitis. Offenbar waren diese Patienten bereits vor Studienbeginn infiziert und befanden sich in der Inkubationszeit. Wie schließen hieraus, dass mit Interferon Augentropfen (1 Tropfen/d/bds.) ein verläßlicher Schutz vor exogener Virusinfektion geboten werden kann. Dieser Schutz kommt allerdings zu spät, wenn sich der Patient bereits in der Inkubationszeit befindet.


      
        
Summary

        
Topical Interferon application did effectively interrupt the further clinical spread of a highly contagious viral keratoconjunctivitis. A total of 130 endangered inpatients, still free from symptoms, were treated with one drop per eye daily for a period of 12 days. 123 patients stood free from any further infection. Only during the first two days after the beginning of the Interferon prophylaxis 7 inpatients showed an acute viral keratoconjunctivitis still. Obviously these patients were infected prior to the prophylactic therapy and were just in the incubation period. We conclude that Interferon eye drops (one drop per eye daily) may offer a reliable protection from exogenous viral infection. Certainly this protection comes too late if the patient's incubation period has already started.
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